

## MARCELO KAUFFMAN

Graduado de médico en la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires. Obtuvo su especialidad en Neurología Clínica completando la Residencia de Neurología en el Hospital Dr. José María Ramos Mejía de Buenos Aires, siendo Jefe de Residentes de Neurología en el mismo centro hospitalario.

Realizó estudios de postgrado en la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales de la Universidad de Buenos Aires, obteniendo el título de Magister en Biología Molecular Médica y en la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla, España, obteniendo el título de Master en Neurociencias y Biología del Comportamiento.

Alcanzó el grado de Doctor de la Universidad de Buenos Aires en la Facultad de Medicina, siendo su objeto de investigación la genética de la Epilepsia Mesial Temporal con Esclerosis del Hipocampo.

Actualmente es el Jefe del Consultorio y Laboratorio de Neurogenética del Hospital JM Ramos Mejía en Buenos Aires, Argentina y del Programa de Medicina de Precisión y Genómica Clínica de la Universidad Austral.

Desarrolla, además, actividades de investigación como miembro de las Carreras de Investigador de Conicet y el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires en el campo de la genética de las Enfermedades Neurológicas, en particular la Epilepsia, la Esclerosis Múltiple y los Trastornos del Movimiento.

Ha realizado diferentes publicaciones nacionales e internacionales en el campo de las Neurociencias y la Farmacología Clínica. Ha sido galardonado con distintos premios otorgados por sociedades hospitalarias, científicas y universitarias. Ha ofrecido disertaciones en ámbitos académicos y científicos nacionales e internacionales.